

ABSTRAK

Dinaqorry A'ina (1910310088), "Implementasi Media Pembelajaran Puzzle Surah Pendek Pada Mata Pelajaran Al-Qur'an Hadits Untuk Memudahkan Hafalan Siswa Kelas V MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus Tahun Ajaran 2022/2023", Skripsi, Fakultas Tarbiyah/PGMI IAIN Kudus, 2023.

Penelitian ini bertujuan untuk 1. Untuk mendeskripsikan pelaksanaan penggunaan media *puzzle* dalam memudahkan hafalan surah pendek siswa kelas V C di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus. 2. Untuk mengetahui kemampuan siswa dalam menghafal surah pendek sesudah penggunaan media *puzzle* kelas V C di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus.

Penelitian pada skripsi ini menggunakan penelitian lapangan (*field research*), dan pendekatan kualitatif. Kemudian data dalam penelitian ini, didapatkan sumber data primernya berasal dari lapangan yaitu mendapatkan sumber data secara langsung dari kepala madrasah MI Nu Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus, guru kelas MI Nu Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus dan peserta didik kelas V C MI Nu Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus melalui wawancara dan observasi/pengamatan. Data sekunder peneliti ini dikumpulkan berasal dari beberapa dokumen lembaga yang berisi sejarah berdirinya MI Nu Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus, letak geografis sekolah, data pendidik, data peserta didik, struktur organisasi serta sarana prasarana yang ada di MI Nu Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus dan RPP dari mata pelajaran Al-Qur'an Hadits kelas V materi Surah Al Humazah. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dokumentasi dan triangulasi. Pengujian keabsahan data dengan uji *credibility* (validitas internal), *transferability* (validitas eksternal), *dependability* (reabilitas), dan *confirmability* (obyektifitas). Teknis analisis data menggunakan reduksi data, data display, dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa media pembelajaran *puzzle* pada mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di kelas V C MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus sangat bermanfaat dan membantu guru dalam pembelajaran.. Dalam pelaksanaan penggunaan media *puzzle* dalam mata pelajaran Al-Qur'an Hadits di kelas V C MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kaliwungu Kudus terdapat beberapa langkah yaitu guru meminta siswa membaca surah Al-Humazah bersama, kemudian menjelaskan isi kandungan dari surah Al-Humazah dan menghafalkan surah Al-Humazah beserta terjemahannya dengan cara menghafal perkata/ *mufradatnya* kemudian guru mengacak potongan *puzzle* yang berisi surah Al-Humazah dan terjemahannya lalu siswa disuruh menyusun potongan *puzzle* dengan baik dan tepat. Adapun kemampuan siswa setelah menggunakan media *puzzle* surah pendek yaitu siswa kelas V C ini sangat terbantu dengan penggunaan media *puzzle* surah Al-Humazah, siswa menjadi lebih mudah menghafal hal tersebut dapat dilihat dari hafalan dari beberapa siswa yang disuruh maju oleh guru, mereka berhasil dalam menghafalkan surah Al-Humazah dengan lancar dan baik. Setelah menggunakan media *puzzle* surah Al-Humazah terdapat kelemahan dalam terjemahan sehingga guru mengembangkan media *puzzle* surah Al-Humazah dengan tambahan media *puzzle* terjemahan surah Al-Humazah. Hal tersebut menambah manfaat dari media *puzzle* surah pendek yaitu selain membantu memudahkan siswa dalam menghafal surah pendek, siswa juga terbantu dalam menghafalkan terjemahannya.

Kata Kunci: media pembelajaran *puzzle*, memudahkan hafalan surah pendek, Al-Qur'an Hadits.